

77 pilotes toulousains d'[AIR FRANCE-KLM](#) / T : 01.41.56.78.00 (siège à Paris/75) seront déplacés à Paris d'ici à octobre prochain. Tous seront rattachés aux bases franciliennes de Roissy-Charles de Gaulle et d'Orly. Cette décision intervient sur fond de négociations houleuses entre la direction et les syndicats. La compagnie aérienne avait ouvert un base à Toulouse au printemps 2012. Objectifs : ne plus avoir à ramener les pilotes à Paris le soir, augmenter le nombre de rotations journalières et proposer une meilleure desserte des grandes villes européennes et du bassin méditerranéen. Le groupe espérait ainsi réaliser 15 % d'économies et contrer la concurrence des compagnies low cost. Dès lors 97 pilotes, 200 hôtesses et stewards et une vingtaine de mécaniciens, ainsi que 10 Airbus, avaient ainsi été installés sur la base. Mais cette nouvelle organisation n'a pas rencontré le succès escompté. Les effectifs ont progressivement été ramenés à 77 pilotes et 7 avions. La plupart des lignes internationales ont été supprimées. www.airfrance.com